

Naturmobil

Naturmobil



Die beiden vierten Klassen machten sich am 5. und 6. Juli 2017 auf Entdeckungstour an die Naab. Frau Zlamal vom Naturmobil gab uns zuerst einige wichtige Informationen, bevor wir mit Keschern und Eimern loszogen. In Ufernähe und an Pflanzen entdeckten wir kleine Fische, Larven, Flusskrebse, eine Stabwanze und vieles mehr. Unsere Funde konnten wir im Naturmobil unter dem Mikroskop näher untersuchen, fotografieren und am Ende natürlich wieder in die Freiheit entlassen. Jedes Kind erstellte von seinem Lieblingstier einen Steckbrief als Erinnerung an diesen tollen Vormittag!



Quelle: <https://www.schule-kallmuenz.de/?cat=8>